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Beitrag von „patta77“ vom 21. Juni 2018, 19:35

Zitat von Veteran 

jetzt wird es trotz allem Zeit das sich in Sachen Neuzugänge was tut. Zumindest im
Bereich Ergänzungsspieler, denn ich kann mir nicht vorstellen das Fuchs und Jäger in
der nächsten Saison eine große Rolle spielen werden. Zumindest Jäger ist laut Köllner
ein Spieler mit einer Art zu spielen die der Club gar nicht bevorzugt. Immer nur zu
hören oder zu lesen "an diesem Spieler haben wir kein Interesse " macht keinen Spaß.
In zwei Wochen läuft das Training schon...

da Bin ich absolut bei dir. Wir haben bisher zwei Stammspieler verloren und einige
Ergänzungsspieler. Bisher kann nur ein TW und junge talentiert Spieler, die bisher nur in
unteren Ligen gespielt haben. Hoffentlich setzt man nicht zu sehr auf die Karte Kerk. Der war
fast ne Saison weg vom Fenster. Er wird erstmal Zeit brauchen
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